

## Penyerahan Bantuan Sembako untuk Warga Desa Mekarmulya dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-78

Cianjur - [CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 26, 2024 - 12:31



Polres Cianjur polda jabar - Dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke-78, Polsek Tanggeung Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sosial berupa penyerahan bantuan sembako kepada warga Desa Mekarmulya, Kecamatan Pasirkuda, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH, sesuai arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. Kegiatan sosial yang dilaksanakan pada hari Rabu, 26 Juni 2024 ini merupakan wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya dalam membantu meringankan beban ekonomi warga

yang membutuhkan. Penyerahan bantuan sembako ini diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari warga Desa Mekarmulya. Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, SH, dalam sambutannya menyampaikan, "Kegiatan sosial ini merupakan bagian dari tanggung jawab dan komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat, terutama dalam memberikan bantuan dan dukungan kepada mereka yang membutuhkan. Semoga bantuan sembako ini dapat bermanfaat dan meringankan beban warga Desa Mekarmulya." Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, juga menyatakan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kami berharap kegiatan sosial seperti ini dapat terus dilaksanakan dan ditingkatkan, sebagai bentuk nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat. Dengan adanya bantuan sembako ini, kami berharap dapat membantu memenuhi kebutuhan pokok warga dan menjalin hubungan yang lebih baik antara Polri dan masyarakat." Kegiatan penyerahan bantuan sembako ini mendapat sambutan hangat dari warga Desa Mekarmulya. Mereka mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Polsek Tanggeung Polres Cianjur, yang diharapkan dapat membantu meringankan beban hidup mereka, terutama dalam situasi ekonomi yang sulit ini.